

## CERTIFICAT DE FORMATION

### #formationdigitale

Réalise est une entreprise de formation par la pratique professionnelle et de placement direct active à Genève depuis 35 ans. Sa mission est d'identifier les compétences professionnelles attendues sur le marché de l'emploi et de mettre en place des formations spécifiques dont le contenu est validé par les employeurs.

Nous attestons que

**Madame Sarah Ramos**

a suivi avec succès la formation de Développeur Web du 20 mai au 20 décembre 2019.

### Contenu de la formation Développeur Web (front et back) :

- Maquetter une application
- Réaliser une interface utilisateur web statique et adaptable (*HTML5, CSS3, Bootstrap*)
- Développer une interface utilisateur web dynamique (*Javascript, Ajax, JQuery, ReactJS*)
- Réaliser une interface utilisateur avec une solution de gestion de contenu ou e-commerce (*Wordpress, WooCommerce*)
- Créer une base de données (*MySQL, PhpMyAdmin, modélisation des données d'une application*)
- Développer les composants d'accès aux données (*PHP PDO, ORM Eloquent*)
- Développer la partie back-end d'une application web ou web mobile (*PHP, Laravel*)
- Utiliser les outils et l'environnement du développeur Web (*Linux, Git, GitLab, Docker, mise en ligne sur un serveur Infomaniak*)

### Projets réalisés :

Jun 2019	Page web type site One page, responsive, à partir d'un fichier PSD, en Bootstrap (travail de groupe)
Juillet 2019	Projet de gestion de Promenades collaboratif en PHP et Bootstrap avec base de données (travail de groupe)
Juillet 2019	Projet Fullstack PHP / Bootstrap / BD (travail de groupe)
Aout 2019	Vitrine e-commerce sous Wordpress/woo-commerce (travail de groupe)
Aout 2019	Plugin de gestion de personnel Wordpress (individuel)
Septembre 2019	Réalisation et mise en ligne d'un projet de gestion de Recettes de cuisine sous Laravel (travail individuel)
Septembre 2019	Projet Laravel et mise en ligne (travail de groupe)
Octobre 2019	Jeu de Morpion en Javascript (travail individuel)
Novembre 2019	Interface pour gérer des ampoules connectée en Javascript/Ajax puis en ReactJS (travail individuel)

Lors de ces projets Madame Sarah Ramos a démontré une autonomie et une capacité à travailler en équipe, notamment elle a su transmettre l'information et communiquer avec ses collègues dans l'intérêt des projets communs.

.../...